



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

17. August 2022

Homepage, Umwelt & Naturschutz, Verkehr

Testbetrieb zur Belieferung mit dem Lastenrad wird verlängert

Der Testbetrieb der Firma Hermes für die umweltfreundliche Auslieferung von Paketen per Lastenrad vom Elsässer Platz aus, soll bis Ende März 2023 verlängert werden.

Die Firma bewertet die Mitte August beendete erste Probephase ausführlich und überlegt, ob eine langfristige Lösung für eine emissionsfreie Zustellung umgesetzt werden kann. Deshalb soll der Container, der als Mikro-Depot dient, vorerst am Elsässer Platz stehen bleiben. Möglich sind weitere Tests im Stadtgebiet oder der direkte Übergang in einen Regelbetrieb.

„Wir würden uns freuen, wenn Hermes eine tragfähige Lösung findet, um in Wiesbaden dauerhaft eine umweltfreundliche ‚letzte-Meile-Belieferung‘ mit Cargo-Bikes zu etablieren. Auf die Auswertung des Testbetriebs sind wir gespannt“, sagt Umwelt- und Verkehrsdezernent Andreas Kowol.

+++